



◆◆◆ 本年度会長方針 ◆◆◆

「つながりを継続しロータリーを築こう」

例会日/毎週月曜日 12:30 ~ 13:30
例会場/広島サンプラザ TEL (082) 278-5000
会 長/有田 伸治 幹事/江草 善行

事務局

〒738-0015 広島県廿日市市本町5番1号
廿日市市商工保健会館 4F
TEL (0829) 31-5490 FAX (0829) 31-5491
E-mail / office20@h-hrc.com
URL / http://www.h-hrc.com/

第1134回 広島サンプラザ 2023年7月3日

会長時間

会長 有田 伸治



誕生日祝



ゆうほRCC活動費授与



米山奨学金授与



連続出席祝 (10年)



ホームクラブ100%出席祝

卓 話

「理事役員就任挨拶」

- | | |
|-------|-------------|
| 渡邊 英晶 | 会長エレクト、副会長 |
| 高尾 昌二 | 会員組織常任理事 |
| 今川 勝 | 公共イメージ理事 |
| 梶田 滋 | クラブ管理運営常任理事 |
| 松本 猛 | 奉仕プロジェクト理事 |
| 上杉 昌幸 | ロータリー財団常任理事 |
| 長江 達郎 | S.A.A.委員長 |
| 河内 正晴 | 会計委員長 |
| 大藤 良治 | 副幹事 |
| 永井 賢一 | 副幹事 |
| 江草 善行 | 幹事 |

第1135回 広島サンプラザ 2023年7月10日

会長時間

理事会報告

副会長 渡邊 英晶

卓 話

「会員増強について」

会員組織常任理事 高尾 昌二

第1136回 広島サンプラザ 2023年7月24日

会長時間

会長 有田 伸治



先週、プログラムの時間に協議されました会員増強の件について熱意をもって取りこんでいただきました。皆様のご協力に感謝いたします。

オープン例会まで、あと1か月しかございません。どうかオープン例会に間に合うようご協力いただきますよう宜しくお願いいたします。

又、本日はクラブ協議会がごぞいます。私達の協議会では多様な専門分野からメンバーが集まり、クラブの方向性や目標について、意見を交換し、より良い広島廿日市ロータリークラブの未来を築く戦力会議です。今日の協議会に参加して下さい、真剣な議論と建設的な意見を共有していただけることを祈念します。

私達は、ロータリーの精神である友情と奉仕の価値を共有し、地域社会への貢献を目指しています。クラブの活動やプロジェクトに関する情報を共有し、より効果的な取り組みを追求していきましょう。

卓 話

決算予算報告

前年度会計委員長 梶田 滋
今年度幹事 江草 善行

クラブ協議会



第1137回 Mazdaスタジアム 2023年8月4日

カープ観戦夜間例会



第1138回 広島サンプラザ 2023年8月7日

会長時間



誕生祝

会長 有田 伸治

当クラブの特別代表であり、広島西南ロータリークラブ名誉会員である山本豊会員が7月28日にご逝去されました。

山本 豊 様 貴殿は、貴重な時間とエネルギーを捧げ、広島廿日市ロータリークラブの発展に尽力してくださいましたことに、私達一同深く感謝しております。

貴殿のリーダーシップと情熱によって、広島廿日市ロータリークラブは地域社会に深い影響を与え、多くの人々の生活に希望をもたらしてきました。

その尽力により地域の課題に対して有益なプロジェクトが実現し社会の発展に寄与してきたことを忘れることはありません。

心よりご冥福をお祈りいたします。

続きまして

本日は会員増強及び拡大についてのお願いです。

私たちのロータリークラブは社会に貢献することを目標としています。

そのためには、多くの人々の支援が必要です。私たちは社会に貢献する人々を中心に会員を募集し多様な専門分野を持つ人々が集まる場として、地域社会で必要な活動を行っています。

現在、私たちのクラブは、各メンバーが多くの活動を行っています。しかし、私たちはもっと多くの人々が私たちのクラブに参加し、さまざまなアイデアやスキルを提供してくれることを期待しています。

また、新たに加入するメンバーには、ロータリークラブの理念や活動に共感していただき、地域社会に貢献していただきたい思いが強いです。

2009-10学年度ロータリー米山奨学生 崔 明福 様



広島廿日市ロータリークラブ会員の皆様こんにちは。

2009-2010学年度 ロータリー米山奨学生崔 明福です。本日は、廿日市ロータリークラブの例会にお招きいただきまして誠にありがとうございます。

この度、私は長春大学の学生を引率し、8月4日11日まで広島大学で開催されるキャンパスアジアプログラムに参加することになりました。6月頃に引率として広島大学に来ることが決まった時、まず初めに思ったことは『ただいまー』と、いつロータリーに帰ろうかな？ということでした。廿日市ロータリークラブは、

私にとって日本の実家です。今日は、廿日市ロータリークラブ会員の日本の家族のような皆さまにお会いする機会をくださりありがとうございます。とても嬉しい気持ちでいっぱいです。

実は、昨日、長春大学からの学生達を連れて広島平和記念式典に参加してきました。そして夕方には平和を願う灯籠流しにも行かせていただきました。日本で長年生活していましたが、灯籠流しに参加させていただいたのは今回が初めてです。私は、緑の灯籠に「世界平和、核兵器廃絶」とメッセージを書きました。それぞれの思いを込めた灯籠を流すために長い列を作って待っている大勢の人を見ながら78年前、世界で初めて使われた一つの原子爆弾で一瞬のうちに子供達やお年寄りの方達や…若者達など多くの方々亡くなられたと思うと、ほんとうに戦争の惨さ深い悲しみの中で平和の大切さを、あらためて考えさせられました

いままウクライナとロシアでは激しく戦争が行われています。ふつうに暮らしていた人達が、この戦争に巻き込まれ逃げ惑い、そして多くのかげがえのない命が失われています。

まったく国民を無視した国と国との戦争。それほど多大な犠牲を払ってまで戦わないといけなのではないでしょうか？

どうにかして平和的な解決方法を模索し共存の意識を養おうとしないのでしょうか？

私はとても大事な事だと考えております…戦争、紛争、内戦と毎日のように、この活字が新聞に書かれています。一刻も早く戦争が終わり世界的平和の日常に戻ってくることを切に願っています。

危険な暑さの影響もあるのかマスクをされてる人たちもあまり見られず、やっと以前の生活に戻ってきたように思えます。しかし世界的な異常気象で、いつ自分にも危険が迫るかわかりません。この前の台風では中国にも大きな被害が出ています。今回の台風6号の進路予想も気になりますが危険なところには近づかないようにしたいものです。

もうすぐお盆休みですよ。

広島のおじいちゃんやおばあちゃんの元に帰省されてくるお孫さんたち。どんなに成長しているのか顔を見るのが楽しみです。

これからも猛暑。危険な暑さが続くはず。熱中症にならないようにエアコンの下でしっかり水分も摂って、お元気な姿、お顔をお孫さんたちにも見せてあげてください。



卓 話

「会員増強について」

理事会報告

副会長 渡邊 英晶

卓 話

「会員増強について」

大藤 良治 会員



『会員増強のヒント』

会員組織常任委員会 理事・委員長
高尾 昌二

前年度に引き続き、今年度も会員組織常任委員会の委員長に就任いたしました。

新年度開始後7月10日の第二例会において副幹事でありロータリー情報委員会の副委員長でもある大藤会員に会員増強をテーマとした卓話を実施していただきました。

具体的には、当日の例会出席者をA～Dの四班に分けてテーブルを囲み「勧誘活動の取組み内容の提案」「勧誘のための事前準備」「勧誘対象」「退会防止の方策」「候補者情報」等の各項目についてデスクッションをしてグループで出された意見や提案を書記がまとめるという形式で進めました。その際に出された意見・提案には大変興味深いものが多く含まれており、今後、会員増強委員会や理事会で検討され実施可能なものについては具体的な施策に反映されることになります。

このように当クラブでは、新年度のスタートから全会員で会員増強に取り組んでいただいておりますが、私も委員長としてさらに何かできないものかと、会員増強のヒントを国際ロータリーのHPに求めてみようと思い情報収集をしていたところ、少し前の記事ではありますが「さあ集まろう！

ロータリーの会員増強に成功するヒントをご紹介」というミネソタ州のロータリークラブで実践された取組に関する記事にたどり着きました。取組の中には具体的な行動以外にも勧誘する際の心構えのようなものも含まれていて、私自身がこれまでしてきた勧誘活動を思い返すと「粘り強く」「精力的に」という点等、自分自身まだまだ足りていない！と反省させるものも含まれていました。

そこに書かれていた会員増強に関する取組のヒントとは

- ①クラブの長所を全てリストにする。
 - ②入会者候補者リストを管理する。
 - ③クラブの強みを知る。
 - ④会員増強をクラブの最優先事項にする。
 - ⑤若いロータリアンのフレッシュな意見を求める。
 - ⑥地元のボランティアにアピールする。
 - ⑦行く先々でロータリーについて話す。
 - ⑧クラブ会員の義務リストを作る
 - ⑨ゴールはないことを認識する。
 - ⑩奉仕を強調する。
 - ⑪入会式をお祝いする。
 - ⑫粘り強く
 - ⑬精力的に
- というものでした。

既に当クラブでも実施しているものが多く含まれており、施策の方向性としても一致しているといえると思います。

既に会員増強については、クラブの施策としての提案を多くいただいているところではありますが、⑦⑫⑬等、個々の会員に取り組んでいただく必要があるものもあります。

今年度一人でも多くの新入会員を迎え入れることができますよう、引き続きのご協力をお願いいたします。

活動報告

カラオケ同好会
8月28日 ねこ娘